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SI DICES EN TU ALMA QUE ESTÁS ENFERMA, TU CUERPO REFLEJARÁ LA ENFERMEDAD; SI DICES EN
TU ALMA QUE ESTÁS VIVO, ESTÁS RADIANTE, TU CUERPO TAMBIÉN PRESENTARÁ ESTO

HERMOSO.
-MAESTRO, ¿PODRÍAS DECIRNOS QUIÉN FUE EL HERMANO JIDDU KRISHNAMURTI?

[20180506] La paz esté con vosotros, la paz se encuentre con vosotros, que continúes adelante,
continúes buscándote más y más en vuestra vida. Porque esto que Yo os vengo a darles no es para
que lo derrames al mundo, no es para que lo vociferes, es para ti, hermanos míos. Vosotros durante
muchas décadas han estado fuera de un carril divino del Padre, has andado y nunca has pensado en
ti. A vosotros les parecerá que sí, Yo les digo que no, porque te has dedicado a estar en este mundo,
porque le has puesto tensiones a todas las cosas. Vosotros ves las cosas, razonas las cosas, solo estás
en lo elaborado, no sabes quién elabora las cosas, no sabes de dónde vienen las cosas que hoy
tienes, bueno y malo. Por eso hoy, más que nunca, estoy afanado que vosotros sí te puedas
entender y puedas llegar a entender dónde está Dios, dónde está el Padre, vosotros lo puedas
entender y cuando lo entiendas, entonces ya estás en el camino de Dios el Padre.

Amados míos, por eso les digo, mi estancia aquí es contigo, tú que me escuchas, tú que has venido a
oírme, es para ti, mis bien amados. Es que vengo a despertarles ya que vosotros duermen, es que
vengo a sacarles de los sepulcros. Porque Yo os les digo, cuando Yo hablé de los sepulcros no me
referí a un panteón, me refiero a tu propia conciencia, a tus propias formas equivocas, me refiero a
tus formas de ser. Porque vosotros estás muerto en vida, sí, porque es como eres, viendo no ves,
escuchando no escuchas, teniendo mente no accionas, teniendo pies no andas, y sucesivamente así
eres vosotros hoy. Y Yo os vengo a hacerte consciente, vengo a que así te concientices y pienses en ti
y creas en ti.

Vosotros en todo este tiempo que estás aquí en tu tierra, teniendo este cuerpo no te has creído a ti
mismo como el amor, como la gran sanidad. Vosotros no lo han hecho, le has entregado el mal, el
mal tuyo a otras personas. Y si supieras y tienes que saberlo, que todo mal que existe en el hombre
humano no viene de afuera, si esto que tienes, que tienes vosotros todos, esto es tuyo, emana de
dentro de ti, son karmas del pasado que vosotros a través del perdón, a través del hacer, del
convertirlo, gozas y puedes gozar en esta vida física de un cuerpo hermoso sin dolor. Tienes que
estar conscientes que la estancia en este cuerpo es un tiempo, que este cuerpo tarde que temprano,
sea como sea, tendrá que volver a la tierra. Porque este cuerpo lo has sacado de la tierra, y tienes
que entregar a la tierra lo que es de ella y a Dios lo que es de Dios. Tú, amados mio, tú SER, el SER
que eres tú mismo en este cuerpo, es el que se levanta y vuelve a ese mundo divino, al mundo de la
perfección, cuando vosotros redimas vuestros pasos. Pero así quiero que vosotros comprendas, te
entiendas muy bien.

Pues Yo vengo a darte los principios de la vida, los principios de tu vida, porque hay todo esto,
porque hay todo lo que no quieres y hay también lo que quieres, pero las dos cosas están hechas por
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ti, por la criatura humana. Y para que deje de existir algo, tienes que dejarlo de hacer, de fomentar
para que esto deje de existir, si no, siempre existirá. Entiéndanse, hermanos, entiéndanse muy bien
de esta realidad. Yo os aseguro que si vosotros entraras a mi carril, entraras a mi mundo; entonces
con seguridad vosotros podrías hacer todas las cosas, porque no existe lo imposible en el SER
PERFECTO. Solo lo imposible está en ti, está en ti que has turbado tu mente, has turbado tu alma y
éstas sí viven en ti, pero en el hombre perfecto no existe, solo es en ti porque así vosotros es tu fe,
por tu fe has estado enfermo y por tu fe debes sanar. Entiéndanse y entiendan muy bien lo que Yo
les quiero decir, por tu fe estás enfermo. Pues vosotros por tu fe puedes liberarte, porque la fe es
divina, es magnífica la fe, solo vosotros mismos puedes hacerla cambiar y la has hecho cambiar en
muchos, en diferentes tiempos. Yo os te digo, mis bien amados, la enfermedad es fe tuya, es lo que
ya hiciste y eso te está dando resultado.

Amados hermanos, pues hoy puedes también aniquilar, transformar tu pasado y hacerlo solamente
hoy. Si vosotros te creyeras en el amor del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, y solamente supieras
que la vida es hoy mismo, entonces todo se regenera. A eso vengo y a eso he venido siempre a
darles esto que les hace falta, vosotros caminen más aprisa sobre de ti mismo, sobre tus creencias, y
ya verán que todo lo pueden. Porque todo lo que tienen vosotros bueno y malo, es tuyo, solo tú
has abierto las puertas y ha salido de ti lo que ves. Solamente crean en vosotros, pero en el amor y
podrás vencer todo acto de malestar que puedas tener en tu cuerpo. Por tu cuerpo, os digo, siempre
ha sido, es y será inerte, siempre; no es tu cuerpo el que escucha, el que ve, el que siente, no.
Vosotros que estás aquí eres el vivo, ERES EL ETERNO, eres el que has vivido tantas vidas en el
pasado, solo eres tú el que piensas, el que actúas, el que dices, todo. No es tu cuerpo, tu cuerpo es
tu casa, es tu templo, es tu vehículo, como vos quieras llamarle. Pero tu cuerpo no es el que habla,
eres tú, mis bien amados. ¿Acaso cuando se va alguien o como dices vosotros muere alguien, ¿el
cuerpo sigue hablando, sigue escuchando, sigue viendo? Porque no es el cuerpo el que hace aquello,
sino eres tú quien te vas de él, lo desocupas y entonces tu cuerpo queda deshabitado. A semejanza
de aquél que se muda de casa, que muda de casa y la deja sola sin vida.

Amados míos, entonces fijaos bien y reflexionen, hoy es tiempo para vosotros de que os se
arrepientan de andar un camino que solo os les da penumbras, que solo les da estancamiento. Hoy
es tiempo que vosotros puedas decir: “Hasta aquí es el camino oscuro, hasta aquí yo dejo de hacerlo
y convierto la oscuridad en claridad”. Pues dejen que vibre esa claridad. Para esto, que Yo les digo
esto, pues vosotros tienes que encontrarte y saber que eres tú el pequeño Dios en un cuerpo y que
tú has hecho todas las cosas, pues son tuyas y esas hay que cambiarlas. De esta manera, hermanos,
vosotros tendrás el poder de visualización para ver a tu cuerpo y darle lo que necesita por el tiempo
que estás aquí. Porque vosotros, nadie es eterno con su cuerpo, nadie. ¿Os sabes de alguien? ¿O
vosotros sabes de alguien que tiene dos mil, tres mil años con su cuerpo? Este cuerpo ha sido sacado
del polvo y al polvo vuelve, solo que en su tiempo, es en su tiempo que vosotros lo dejes. Pero por
el tiempo en el que estás en él, aquí, ahora, dale vida nueva, restáuralo, dale todo lo necesario, pero
nada de afuera lo hará joven, lo ha hecho joven, nada de afuera lo ha hecho viejo, lo ha hecho
enfermo, o lo ha hecho sano, no. Todo depende y desciende de tu alma, eso está en tu alma,
hermanos míos. Y de esta manera vosotros podrás gozar la estancia en este cuerpo, pero debes de
estar convencido de que la estancia en este cuerpo es solo un tiempo. Todo esto es como vosotros
tienes que restaurar a tu cuerpo, porque tampoco es licito que tu cuerpo muera por ti, no. Es
necesario que este cuerpo viva por ti, porque eres la vida y siempre estés consciente que este es el
tiempo que le das y vienen otros tiempos para ti.

Amados míos, por mientras hoy estás. ¿Pues, entonces qué haces con vuestras casas? Pues vosotros
las barres, las trapeas, las limpias, cuidas todo porque estás allí, porque haces uso de todo aquello.
Más es tu cuerpo, hermanos míos, más es tu cuerpo, es tu casa, pues a tu casa la debes limpiar; y
límpiala, llegará el tiempo en que te irás de ella y entonces la dejarás feliz y tú te levantarás. Amados
míos, no teman de nada de esto que os les digo, porque esto es así. Vuestro hermano Pablo asemejó
que el cuerpo es como una semilla, que la semilla es sepultada para que nazca su espiga, salga. Así
comprendió él, que este cuerpo en su momento ha de ir a la tierra, de donde es y lo se levantará
será el SER, vosotros. Pero vivan felices, vivan contentos el tiempo que estás aquí en tu cuerpo. No
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lo sometas, como lo has sometido siempre, a esos dolores, a esas angustias, a esos tormentos, a esas
aflicciones. En verdad Yo les digo, todo esto que Yo les comento no es producido por tu cuerpo,
sino es producido por tu alma, porque vuestra alma es la que está enferma, es la que viene enferma,
la que viene con dolor, con angustia, con desesperación, con mucha aflicción y esto se lo das a tu
cuerpo y permanece en tu cuerpo; es cuando te surge la palabra: enfermo. Y cuando tú dices estoy
enfermo, pero no sabes distinguir entre la enfermedad de tu cuerpo y tú mismo, no sabes decir
dónde está el sufrimiento. Yo os les digo, está en tu alma, todos los dolores que puedes percibir que
tiene vuestro cuerpo, es el karma que has vivido en el ayer, eso viene contigo, está posado en ti y tú
lo has de posar en tu cuerpo.

No hay doctor que te cure, el doctor solamente es como un albañil repellando, porque no hay
quien te cure, porque la cura tiene que ser desde dentro de tu alma para que goces y estés feliz sobre
esta tierra. Sométete a esta gran meditación y medita sobre esto que os les estoy diciendo para que
así vivan su tiempo felices, vivan su tiempo en gozo y somete tu cuerpo al amor divino, a la paz,
porque tu cuerpo come de lo que tú le das. Entiéndete, razona muy bien, si vosotros lo entiendes
habrás de entender de todas las cosas que os pasan en esta vida.

Así vengo a ilustrarles, hermanos, para que vosotros tengas paz en tu alma y tenga paz por
añadidura tu cuerpo. Cambia el ritmo de tu vida, cámbialo, cambia el ritmo de tu vida y cambiará el
ritmo de tu cuerpo. Hermanos, no menosprecien esto que Yo os les doy, sino pruébalo, pruébalo,
mis  bien amados, para que vosotros ahondes más sobre esta gran verdad que Yo os les digo. Y esto
se los digo Yo, Yo como SER, YO SER he venido a este mundo tantas veces, porque vosotros me
conoces como el Cristo, como Jesús, pero no me conoces en las demás venidas de cada tiempo que
he estado aquí, y en cada tiempo les he dejado bien nutrida vuestra mente, vuestro corazón, pero
vosotros has despreciado esto, sí, mis bien amados. Porque vuestro hermano Pablo, os llamó así y
dijo así: “Vosotros hombres eres como los marranos, que al marrano los bañas con agua limpia y no
les gusta, y cuando los sueltas van derecho a su lodo”. Así también lo asemejó vuestro hermano, así
también Yo se los digo hoy, porque tantas veces que he venido y les he puesto en el punto y
vosotros te has apartado de él y has vuelto a tu mundo y has andado en tu mundo y andas en tu
mundo. Pero arrepiéntanse, arrepentirse es no volver hacer, ni andar ese mundo, desándalo, ya no
lo andes, y Yo os aseguro que sus vidas cambiarán.

Porque vosotros has hecho rutinas en esta tierra, vas y vienes, pero sin una proyección poderosa,
divina. Y vosotros que me escuchas tienes que venir con una proyección poderosa, divina, exacta,
blanca. Solo tienes que tener en tu alma la meta de transformar al mundo, para eso tienes que
transformarte tú primero, tienes que probar estas mieses tan divinas en vuestra alma. Entonces Yo os
invito a que lo realices, Yo les invito a que entres en este camino que Yo te ofrezco, te los he
ofrecido todas las veces, todas las veces te lo he ofrecido y nunca me has escuchado, y nunca me has
puesto atención. Pero hoy hazlo, hazlo para que vosotros desde hoy comiences a estar muy bien,
comience tu visa a florecer como florecen los árboles en el campo, así vosotros comiences también,
le comiences a dar a través de ti a tu cuerpo todo; porque vuestro cuerpo solamente muestra lo que
vosotros eres.

Compréndelo, compréndete y comprende esto que os te digo, tú cuerpo no presenta algo ajeno a ti,
tu cuerpo siempre presentará todas tus formas tuyas, no las de nadie más, solo tu cuerpo representa
las formas que tienes. Si dices en tu alma que estás enfermo, tu cuerpo reflejará la enfermedad; si
dices en tu alma que estás vivo, estás radiante, tu cuerpo también presentará esto hermoso. Así
siempre lo ha presentado tu cuerpo, siempre. Vosotros hoy, tu cuerpo está decadente porque así
está tu alma con decadencia y tu cuerpo lo refleja, lo proyectas allí y tu cuerpo lo presenta aquí.
Cambien, cambien en tu vida y verás que las cosas van a ser diferentes cuando vosotros lo hagas. ¿O
vosotros crees como los demás mis hermanos que vendrá un Dios de allá de lo alto y les hará
nuevo? Yo os te digo que no lo esperes, porque Dios, Jehová el altísimo, el que está en tu corazón,
el que te ha hecho, te ha hecho perfecto siempre, no te va hacer, ya te ha hecho perfecto como Él.
Todo esto que tienes es parte de ti mismo, son parte de tus creencias. ¿Lo vas entendiendo, mis bien
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amados? En verdad os les digo, que solo tú, solo a ti mismo te puedes hacer, puedes cambiar en
todo, lo eres todo y puedes volver a SER EL TODO conscientemente.

Hermanos, Yo os se los dije, y se los he dicho siempre y se los diré siempre, siempre; no hay nada
que no puedas hacer, no hay nada que no hayas podido hacer tampoco, todo lo has hecho tú.
Amados míos, acéptalo en tu corazón, porque mientras no lo aceptes no saldrás todavía de ahí
donde se encuentran; es necesario aceptarlo para que en cuanto ya lo aceptes se posiciona lo que
aceptes. Esto es una Ley Divina que está en lo más profundo del corazón y por eso pasa todo lo que
pasa en tu vida porque así vosotros lo aceptas, has aceptado que este cuerpo sufre y está sufriendo,
¡y está sufriendo! Pocos son aquéllos, pocos son vosotros que aceptan que son luz, que son vida
eterna y viven en vida eterna, no hay aquí.

¿Ves cómo estás? ¿Ves cómo vives? Porque vosotros vives a medias, vives a medias, no eres total. Y
Yo vengo a invitarles a que sean totales. No crean en nada, pero sí cree en ti, cree que Dios está en
lo más profundo de tu corazón y desde ahí has todas las cosas. No creas en hombres, en nada,
porque por creer en hombres está el mundo así, está esta tierra así; por creer en hombres hay
guerras, hay destrucciones, hay todo lo que ves. Si creyeras en Dios que está en tu alma, nada de lo
que puedas vivir hoy vivirías. Ha llegado el momento en que vosotros, no les parezca ofensa lo que
les digo, cuando os les digo no creas en nada. Para vosotros puede ser ofensa, pero esta es la
realidad. En verdad Yo les digo, conózcanse, enteren en mi redil, practiquen lo que Yo les digo.
Porque, ¿cuándo sabrás si soy Yo el que os les digo? ¿No ves también que vosotros, las mujeres que
cocinan en casa, prueban su comida al hacerla para ver si está o no está cocida, para sentir si tiene sal
o no tiene sal? ¿No la deben probar? ¿No es así, mis bien amados? Pues entonces más es esto que Yo
les digo. Cuídense bien, en vosotros está la vida o está la muerte, de vosotros depende todo, todo,
mis bien amados. Por eso no juzgues para no ser juzgado, pues es la ley de aquí, dejen de hacerlo y
ya no estarás en la ley de aquí, en la ley de hombres.

Amados míos, vayan en paz a vuestros hogares, lleven esta paz, llévenla, váyanse así y váyanse así
por todo el camino y a tu casa llega y derrama la paz, derrámate como tal Yo os la estoy dando.
Porque allí en vuestros hogares hace falta la paz, el amor, la bendición, hace falta la sanidad, hace
falta todo, llévalo tú, mis bien amados, llévalo tú, inunda vuestro hogar de luz, porque aquí les dejo
la luz, aquí se las derramo a vosotros para que sea allá depositada donde quiera que estés. Anden en
luz, vivan en luz, la luz que Yo les doy es la gran sabiduría, el gran entendimiento, el razonamiento,
este es la luz. De ahí vosotros brilla y derrama esta lucidez, este brillo doquiera que estén, doquiera
que anden háganlo, y entonces serán lo que vosotros dices que deben ser. Porque hasta ahorita no
han sido eso, mis bien amados, ¿porque cuántas veces os he visto, os he estado contigo y os te he
visto llegar a donde vas y ya eres otra persona, y ya te has puesto otra vez la máscara? Hermanos
míos, cuídense, cuídense de todo esto que Yo os les digo, y ya no sean así. Deben de irse
exactamente tal y como están siendo y han sido siempre, eternos, sí, mis bien amados.

Ya no seas como los políticos, éstos tienen doble cara, porque éstos políticos se plantan en el
escenario y dan su prédica y solo me imitan, porque hablan de mi palabra, no de mi corazón, y os se
engañan vosotros. Pero estos tienen una puerta trasera, por allí lo puedes conocer y allí, cuando
entres por allí a su vida los verás sonreír, burlarse de vosotros. Así también son vosotros, así os les he
visto a vosotros tantas veces, todas las veces, mis bien amados, todos son así, todos, pero todos. Esto
os digo para que vosotros estés alerta de ti para que no seas como aquellos. Y esto que os les digo
así es como cuando os dije: “No seas como tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de
podredumbre”. Es lo mismo que os les estoy diciendo, así se los digo para que vosotros lo
entiendan, mis bien amados, que esto siempre os ha sucedido en todo tiempo. Esto que pasa hoy
sobre la tierra, os pasó hace más de dos mil años conmigo cuando estuve sobre la tierra; y eso que
pude ver hace más de dos mil años ya había pasado otros más de dos mil años. ¿Ves que la salvación
no está en nadie? Solo está en ti mismo.

Yo a vosotros les bendigo y les deseo que puedas vencerte a ti mismo, no es a nadie al que has de
vencer, es a ti mismo, es a ti mismo, hermanos. Pues mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigan adelante y
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no turben su camino. Yo hasta aquí por esta mente este ha sido mi regalo que os les dejo. Ya les
estoy viendo en el campo, adelante, mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿podrías decirnos quién fue el hermano Jiddu
Krishnamurti?

Vuestro hermano, en este tiempo lo conoces tal y como lo conoces, como Krishnamurti. Vuestro
hermano ha sido un guerrero, un guerrero de la vida espiritual. Pero ha venido reconociéndose de
tiempo en tiempo, ha venido asegurándose de sí mismo, ha venido demostrándose así y se
demostró sobre la tierra en cuerpo lo que ha sido y lo que debe de ser. Eso es lo que vosotros tienes
que hacer, porque él se ha llegado a descubrir como un SER AUTENTICO. Y no ha seguido a nadie,
a nadie, porque él no se ha tomado los ejemplos de nadie, él es su propio ejemplo. Pues este
hermano es un SER, un SER que ha revolucionado para sí y también para la humanidad.

Pero hoy solo ha venido a patentizar una vida tal y como Yo les he enseñado, solo que en diferentes
pueblos, con diferentes formas. Pero es un SER DIVINO, es un compañero mío, os ha venido
también a dar su luz, ha venido a brillar, amado mío. Ha estado conmigo en los mejores eventos de
este mundo. Amado mío, un SER DE LUZ, un SER DIVINO. Así reconócelo, él se llama YO SOY, él se
llama YO SOY. Y si os le preguntares a él, te diría que Yo me llamo YO SOY. Más adelante lo has de
entender esto que Yo os te digo, mi bien amado.

He aquí, hasta aquí os dejo, que la paz esté con vosotros siempre. Y Yo les digo, para siempre,
hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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